

„Gloria Brass“ in St. Andreas

WEISSENBURG Das Konzert am Freitag in der Stadtkirche findet unter „2Gplus“ statt.

WEISSENBURG - Das Konzert der Formation „Gloria Brass“ am Freitag, 10. Dezember, in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas Weißenburg findet wie geplant statt. Beginn ist um 19.30 Uhr, zu beachten ist die „2Gplus“-Regel. Das bedeutet, dass nur Geimpfte oder Genesene Zutritt haben und zusätzlich einen negativen Schnelltest vorweisen müssen.

Das Spitzen-Ensemble des bayerischen Posaunenchorverbandes unter der Leitung von Dieter Wendel hat mit großer Freude beschlossen, trotz aller Schwierigkeiten und Maßnah-

men zum allgemeinen Gesundheitsschutz die Einladung in den großen und wohlklingenden Raum der Weißenburger Andreaskirche anzunehmen, um mit dem virtuoseren Glanz und der geschmeidigen Fülle ihres Blechbläsersounds vielen Menschen eine vorweihnachtliche Freude zu bereiten. Dieter Wendel, Leitender Landesposaunenwart, studierter Posaunist, erfolgreicher Komponist und raffinierter Arrangeur, intoniert mit seinen elf professionellen oder semiprofessionellen Blechbläserkollegen ein Programm aus festlichen

Intraden, bekannten Adventsliedern und klangvollen Bläserstücken vom 17. Jahrhundert bis in die Gegenwart. „Und selbst wer vielleicht nur noch einen Sitzplatz mit eingeschränkter Sicht bekommt, den wird die Reinheit des Kluges, der Schwung der Musik und die lebendige Botschaft dieser adventlichen Musik erreichen“, so Weißenburgs Kirchenmusikdirektor Michael Haag.

Der Eintritt ist frei, doch jeder Besucher muss seinen Impfschutz und ein aktuell negatives Testergebnis vorweisen können. wt



Das zwölköpfige Ensemble „Gloria Brass“ unter der Leitung von Dieter Wedel gastiert am Freitag um 19.30 Uhr in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas in Weißenburg.